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会  議  録 

会 議 名 第２５期小金井市公民館企画実行委員の会議 第５回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成３０年１２月４日（火）午前１０時～１０時４５分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員 生馬委員 苅込委員 岸川委員 照井委員 藤原委員 宗像委員 

欠 席 委 員    

事 務 局 員 大久保係長 倉澤主任 和田主事 溝江非常勤  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 第３４期小金井市公民館運営審議会第１２回審議会の報告 

 

２ 主催事業の報告について 

・成人学校「篆刻入門」について 

 

３ 主催事業の計画について 

⑴生きがい広場について 

⑵成人学校「ペットと幸せに暮らすために」について 

⑶市民映画会について 

⑷子どもの人権講座準備会について 

⑸市民講座「家族で乗りこえる小１の壁」について 

 

４ その他 

 ・東京都公民館研究大会の申込について 

 

５ 配付資料 

 ⑴公民館運営審議会報告資料 

 ⑵成人学校「篆刻入門」報告資料 

 ⑶生きがい広場反省会・準備会案内 

 ⑷成人学校「ペットと幸せに暮らすために」実施要項、チラシ 

 ⑸子どもの人権講座 過去の講座テーマ・講師一覧 
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会  議  結  果 

（要点筆記） 

司会：照井委員 

 

１ 第３４期小金井市公民館運営審議会第１２回審議会の報告 

大久保係長 第３４期第１２回目の公民館運営審議会を１１/２２(木)に行った。 

報告事項 ①都公連委員部会運営委員会について ②公民館事業の報告につ 

いて…本館からはシルバー大学（後期）、市民講座「多摩地域の江戸名所図会 

の挿絵を巡る」を報告、質問なし。 

審議事項 公民館事業の計画について…本館からは平成３１年度シルバー大 

学準備会、平成３１年度子どもの人権講座準備会、成人学校「ペットと幸せに 

暮らすために」を提出、質問なし。 

その他 公民館中長期計画策定計画を提出 

     次回開催予定 平成３１年１月２４日（木）午前１０時から 

 

２ 事業の報告について 

・成人学校「篆刻入門」について 

溝江非常勤 定員２０人のところ、応募が多かったので講師の相談し２５人まで受け入れ 

た。人数が多く講師の個人指導が大変だったと思うが、皆さん楽しんで受講さ 

れ、とても和やかな雰囲気だった。講座終了後、自主グループも立ち上がった。 

苅込委員  皆さん熱心に取り組まれていた。自主サークル化は素晴らしい。 

岸川委員  講師の人柄もあり、和やかな雰囲気だった。皆さん積極的に取り組まれてい 

た。自主サークルに発展したことは今後の講座企画の際のモデルにもなると 

思う。 

藤原委員  最終回の作品発表会を見たが素晴らしい出来だった。サークルが発展してく 

れるとよい。 

 

３ 事業の計画 

 ⑴生きがい広場について 

溝江非常勤 今年度はあと２回となった。まず１１/２７の野外研修にご同行いただいた

皆さんに感想や気づいた点を伺いたい。 

藤原委員  ５月から始まり、皆さんかなり仲良くなりバスでもかなり会話が弾んでい

た。自由時間では観覧車に乗った。皆さん楽しく過ごされていたようだ。 

岸川委員  暖かく風もなく最高の天気だった。水族園の展示も素晴らしかった。 

照井委員  自由行動の選択肢に幅があり良かった。 

倉澤主任  昼食も皆さん一緒に取ることができた。自由時間は遠くまで歩かれる方、の

んびりされる方、各自無理のない範囲で行動されていたようだ。高齢者学級の

野外研修としてはとてもよかったと思う。 

溝江非常勤 ありがとうございました。最終回１２/２５は今年度の反省会、来年度に向

けての準備会のあとお弁当を用意しての会食会を予定している。（生馬委員、

岸川委員、藤原委員参加予定） 

 ⑵成人学校「ペットと幸せに暮らすために」について 

溝江非常勤 別紙のとおり、開催日時を変更した。２/９、１６いずれも土曜午前１０時 

より開催する。家族での参加を歓迎とし、チラシは市内ペットショップ、動物 
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病院、駅などに設置を依頼する予定。 

 ⑶市民映画会について 

和田主事  １２/１５（土）に「レ・ミゼラブル」を上映する。上映時間が２時間４０ 

分と長いので、午前・午後とも開始時間を３０分繰り上げてそれぞれ１０時開 

始、１５時開始とする。 

 ⑷子どもの人権講座準備会について 

倉澤主任  来年度の子どもの人権講座に向けての準備会を１/１７より行う。本講座は 

来年度で１３回目、いわゆる子育て講座とは一線を画し、子どもの人権を軸に 

様々な問題を取り上げ毎年開催している。毎年熱心な市民の皆さんと準備会を 

重ね講座を企画している。企画実行委員の皆さんにもぜひご参加いただきた 

い。 

 ⑸市民講座「家族で乗りこえる小１の壁」について 

倉澤主任  定員３０人のところ、現在１８人の応募がある。保育のお子さんは１２人。 

ご出席いただける委員の方を確認したい。（８日…照井委員、１５日…苅込委 

員、照井委員） 

 

４ その他 

 ・東京都公民館研究大会の申込について 

大久保係長 ２/３開催の東京都公民館研究大会のご案内をお配りした。午前中は基調講 

演、午後は分科会に分かれての参加となる。本日、希望の分科会を決めていた 

だき申込用紙をご提出いただきたい。 

   

 

 

  

次回会議：１月８日（火）午前１０時～ 公民館本館学習室Ａにて 
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